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Mikos Meininger
Deutschland/Germany

Zärtlichkeit, 2017, Kunststoff, 780 x 150 x 150 cm
Tenderness, 2017, plastic, 780 x 150 x 150 cm

"Meininger wagt, verwirft, zerstört, baut wieder auf. Er vertraut seiner Intuiti-
on und verlässt das Angefangene erst, wenn er glaubt den Kern erfasst und die 
unbedeutenden Schalen entfernt zu haben. Auch sind seine Variationen der
gleichen Idee nie eine bloße Wiederholung, eher ein Ausloten, ein Tiefergehen. 
Mikos Meininger ist ein Sammler von Gedanken, Wortfetzen, Knochen, Hölzern, 
Formen und Farben und Vielem mehr. Jeder Gegenstand, den er in sein Atelier 
trägt, muss eine Aura besitzen. Diese zu deuten, erschließt sich ihm oft erst 
über einen Prozess des immer wieder Betrachtens. Er spricht mit ihnen und sie 
antworten. Meininger zwingt nicht, er lässt geschehen. Und was geschieht ist 
wundervoll. Mit dem Titel "Zärtlichkeit" zu dieser Skulptur lässt er uns alleine, 
vor dieser Säule, diesem Obelisken, dem Mammutbaum. Nicht mehr und nicht 
weniger. Meininger ist ein poetischer Maler und Bildhauer, in der kleinen und 
auch großen Form." (von G. A. Hahn)

"Meininger dares, discards, destroys and rebuilds. He trusts his intuition and 
leaves his work only when he believes he has grasped the essence and removed 
the insignificant husks. His variations on the same idea are never mere repeti-
tion but exploration and probing of the depths. Mikos Meininger is a collector of 
thoughts, scraps of words, bones, wood, shapes, colours and more. Every object 
he brings into his studio must possess an aura. Interpreting them becomes clear 
through repeated observation. Meininger talks to his materials, and they respond. 
He does not force them; he allows things to unfold naturally, and what unfolds is 
extraordinary. By calling this sculpture "Tenderness", he leaves us alone in front of 
this column, this obelisk, this sequoia: no more and no less. Meininger is a poetic 
painter and sculptor, both in small and large forms." (by G. A. Hahn) 
https://mikosmeininger.jimdofree.com


